



POUR INFORMATION

Changement d'indicateur d'irradiation Rad-Sure

Lettre aux clients 2023-22

Le 30 août 2023

Bonjour,

À compter du 2 octobre 2023, la Société canadienne du sang utilisera un nouvel indicateur d'irradiation Rad-Sure conçu par Ashland. Cet indicateur pourra être utilisé avec des irradiateurs aux rayons X ou gamma. Il sera de couleur **violette** et remplacera les indicateurs Rad-Sure d'irradiation aux rayons X et gamma.

Figure 1a. Nouvel indicateur Rad-Sure



Figure 1b. Nouvel indicateur Rad-Sure après irradiation



Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

David Howe
Directeur, Gestion des procédés de la chaîne d'approvisionnement